

# Lapor

## Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Rapat Konsultasi Tim Penggerak PKK Desa Wadunggetas Klaten, Sampaikan ini

Agung widodo - [KLATEN.LAP.OR.ID](https://www.klaten.lap.or.id)

Dec 30, 2024 - 13:39



Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Rapat Konsultasi Tim Penggerak PKK Desa Wadunggetas Klaten, Sampaikan ini

Klaten – Sertu Amar, Babinsa Desa Wadunggetas dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, menghadiri rapat konsultasi Tim Penggerak PKK Desa Wadunggetas yang berlangsung di Gedung PKK Desa Wadunggetas, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten, Senin (30/12/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas kerja PKK dalam memberikan kontribusi positif kepada masyarakat desa.

Ketua Tim PKK Kecamatan Wonosari, Wiharti S.Sos, dalam sambutannya menyampaikan bahwa rapat konsultasi ini bukan hanya sebagai ajang untuk mengevaluasi program-program PKK yang telah dilaksanakan, tetapi juga sebagai sarana untuk menjaga silaturahmi dan keakraban antar anggota PKK Desa Wadunggetas. Ia berharap, melalui kegiatan ini, setiap anggota PKK dapat lebih bersemangat dalam menjalankan tugasnya untuk kesejahteraan masyarakat.

“Melalui pertemuan ini, kita bisa saling berbagi pengalaman, memperkuat kerja sama, dan memastikan bahwa setiap program yang dijalankan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat desa,” ujar Wiharti S.Sos.

Sementara itu, Sertu Amar turut memberikan himbauan kepada para ibu-ibu PKK agar senantiasa menjaga kekompakan, kerukunan dan semangat kebersamaan dalam setiap aktivitas mereka. Selain itu, ia juga mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, terutama dengan memasuki musim penghujan. Hal ini dimaksudkan untuk mencegah penyebaran penyakit yang rentan terjadi pada musim hujan.

“Jaga kekompakan dan kebersihan lingkungan agar kita semua dapat terhindar dari berbagai penyakit yang sering muncul saat musim penghujan,” ungkap Sertu Amar.

Turut hadir dalam kegiatan rapat konsultasi Tim Penggerak PKK Desa Wadunggetas, Camat Wonosari yang diwakili oleh Wiharti S.Sos, Kepala Desa Wadunggetas Gatot Sriyanto, Ketua PKK Desa Wadunggetas Feri Gatot, serta anggota PKK lainnya.

Dengan terselenggaranya rapat konsultasi di gedung PKK Desa Wadunggetas diharapkan dapat meningkatkan peran PKK dalam pembangunan desa, serta mempererat hubungan antara aparat desa dan masyarakat. (Red)